



## Ça slame au collège !

publié le 31/10/2021

### Descriptif :

Dans le cadre du dispositif "**Slam en Charente**" proposé par le Département, les élèves de **4<sup>°6</sup> et 4<sup>°2</sup>** ont eu l'opportunité de participer à deux ateliers slam animés par le slameur Onizuka les lundis 11 et 18 octobre 2021 [...]

Dans le cadre du dispositif "**Slam en Charente**" proposé par le Département, les élèves de **4<sup>°6</sup> et 4<sup>°2</sup>** ont eu l'opportunité de participer à deux ateliers slam animés par le slameur Onizuka les lundis 11 et 18 octobre 2021. Jeux d'oralité, écriture de textes et mise en voix, tel était le défi lancé par Onizuka. Bravo aux deux classes pour leur investissement et leur slam final !







